

Elda se suma a la celebración del Día de los Derechos Humanos

11/12/2015



La Concejalía de Solidaridad ha organizado mañana una serie de actos con motivo del Día Internacional de los Derechos Humanos, que se celebró ayer, jueves 10 de diciembre. Desde las 10 a 14 horas en la plaza de la Ficia habrá animación, música, lectura de la Carta de los Derechos Humanos y representación de las ONG locales a través de mesas expositoras. Paralelamente, en el

Museo del Calzado, a las 12:30 horas, el presidente del Movimiento contra la Intolerancia, Esteban Ibarra, ofrecerá una conferencia. Ibarra es pionero en la movilización solidaria y pacifista frente a las manifestaciones de intolerancia. Ha recibido el reconocimiento de numerosas instituciones junto a la asociación por su labor.